

**新着情報!!**

平成17年秋開業を目指して...



# つくばエクスプレス

**車両がついに完成!!  
走行試験も始まりました**

つくばエクスプレスの車両12両（6両×2編成）が完成し、3月末につくばエクスプレス総合基地（茨城県）に搬入されました。

4月21日からつくばエクスプレス総合基地と守谷駅から小貝川橋りょうまでの約1.5キロメートルの区間で走行試験が始まり、現在までの走行距離が延べ1,000キロメートルを超えました。

今後は、17年秋の鉄道開業に備え、走行区間をさらに伸ばしていく予定です。



【車両はJR武蔵野線を使って運ばれてきました。（写真左）JR土浦駅からはトレーラーを使って陸送され、（写真右）総合基地に運ばれました。】



【運転席から見た景色】

**たくさんのご来場  
ありがとうございました**

4月29日、車両の一般展示会がつくばエクスプレス総合基地にて行われました。

当日は、完成した車両を一目見ようと、会場には約7,000人が訪れ、つくばエクスプレスに対する関心の高さがうかがわれました。



【車両内を見学しているようす】

**市内も工事が進んでいます**

八潮市内でも、高架橋や防音壁といった工事がほぼ完成し、4月から中川橋りょう付近のレール敷設工事が始まりました。

今後もレールの敷設工事を始め、電気施設工事についても工事が始まる予定です。また、駅舎の建築工事も本格的に開始され、平成16年8月ごろに完成する予定です。



【（仮称）八潮駅から秋葉原方面を見る】



【レールの敷設工事が完了した中川橋りょう】

▼第59回国民体育大会ハンドボール競技リハーサル大会を円滑に運営するため、5月1日八潮市実施本部を設置しました。

▼4月、5月に男女共同参画社会推進委員会を5回開催し、男女共同参画推進に関する条例に盛り込むべき内容について審議をしました。



高齢者の健康体操

**すいしん**

**市民に開かれた計画的な行政推進体制の形成**

▼市民政策提言会議では、今年度「児童館の運営」「環境美化政策」



ハンドボール日本リーグ

⑤ **生涯学習まちづくり推進課**

☎328

▼生涯学習やお大使に石井一臣氏ほか14人を委嘱しました。

▼4月1日付で土木技師2人、保健師1人、保育士1人を採用いたしました。また、近隣市との職員人事交流を今年度も引き続き実施し、草加市から1人を受け入れ、吉川市に1人を派遣しています。

▼平成14年度の「生涯学習まちづくり出前講座」の実施状況は、303件の申し込みがあり、受講者は1万8790人で、昨年と比較すると件数で27・3パーセント、受講者数では9・2パーセント増加しました。

「魅力ある景観形成」「新税等の歳入確保策」の4つのテーマを検討していきます。

▼平成14年度の「生涯学習まちづくり出前講座」の実施状況は、303件の申し込みがあり、受講者は1万8790人で、昨年と比較すると件数で27・3パーセント、受講者数では9・2パーセント増加しました。

▼4月1日付で土木技師2人、保健師1人、保育士1人を採用いたしました。また、近隣市との職員人事交流を今年度も引き続き実施し、草加市から1人を受け入れ、吉川市に1人を派遣しています。

▼平成14年度の「生涯学習まちづくり出前講座」の実施状況は、303件の申し込みがあり、受講者は1万8790人で、昨年と比較すると件数で27・3パーセント、受講者数では9・2パーセント増加しました。

お問い合わせ

南部事業推進課 新市街地整備係 ☎461・463  
Eメール nambu@city.yashio.saitama.jp